



# AUFBRUCH!

SANKT AUGUSTIN Freie Wähler



Ihr/e Gesprächspartner/in: Wolfgang Köhler, Edmund Heikaus

**Verteiler:** Vorsitzende(r), I, III, IV, BRB,

**Federführung:**

**Termin f. Stellungnahme:**

**erledigt am:**

## Antrag

**Datum:** 20.07.2020

**Drucksachen-Nr.:** 20/0294

**Beratungsfolge**

Umwelt-, Planungs- und Verkehrsaus-  
schuss

**Sitzungstermin**

01.09.2020

**Behandlung**

öffentlich / Entscheidung

### Unterflur-Altglascontainer-Standorte

**Beschlussvorschlag:**

1. Der Umwelt- Planungs- und Verkehrsausschuss (UPV)

- (a) stellt fest, dass laut Bericht der Verwaltung im Gebäude- und Bewirtschaftungs-Ausschuss (GuB) vom 21.01.2020 die ersten beiden der für die Jahre 2019 und 2020 zur Installation vorgesehenen Unterflur-Altglas-Container (UFC) an den beschlossenen Standorten (Hangelar, Hirschbergweg und Mülldorf, Kapellenplatz) problemlos installiert worden sind,
- (b) stellt fest, dass die gemäß Beschluss des UPV vom 25.09.2019 unter DS-Nr. 19/0318 genannten in 2020 als nächste zu installierende UFC noch nicht installiert worden sind.

2. Der UPV stellt fest, dass auf Grund der als DS-Nr. 19/0338 am 25.09.2019 auf Antrag der Fraktion Aufbruch! beschlossenen Änderungen der ursprünglichen verwaltungsseitigen Beschlussvorlage die Verwaltung verpflichtet ist, **vor** der Installation der UFC an den Standorten Meindorf, Lichweg und Hangelar, Franz-Josef-Halm-Platz „**die betroffenen Anwohner**“ anzuhören.
3. Da nach Bekunden der „betroffenen Anwohner“ in Hangelar bisher keine Anwohner-Anhörung stattgefunden hat, wird die Verwaltung beauftragt, eine solche Veranstaltung durchzuführen, bevor die Auftragsvergabe erfolgt und mit Installationsarbeiten begonnen wird.

### **Begründung:**

Die Frage eines neuen Standortes der ursprünglich im Zentrum Hangelars (Bachstraße) stehenden oberirdischen Altglas-Container ist von Teilen der Hangelarer Bevölkerung mit der Stadtverwaltung und der Politik äußerst kontrovers und mit großer Erregung geführt worden. Diese Erregung währte auch über den Zeitpunkt hinaus, an dem die Container aus der Bachstraße weggenommen wurden und hat mit der Konkretisierung des neuen Standortes (Franz-Josef-Halm-Platz) – hier in der Unterflur-Ausführung – wieder zugenommen.

Zwar hat scheinbar der UPV am 25.09.2019 dem in der Verwaltungsvorlage genannten Standort Franz-Josef-Halm-Platz zugestimmt und die Verwaltung mit einer Ermächtigung zur Vorbereitung der Realisierung ausgestattet. Aber Zustimmung und Ermächtigung sind durch die Ergänzung der Vorlage um den Punkt 2) des mit 16 zu 1 Stimmen beschlossenen Aufbruch!-Antrages DS-Nr. 19/0338 unter den ausdrücklichen Vorbehalt gestellt, dass auch bei solchen Standorten, die grundsätzlich schon beschlossen sind, aber Gegenstand von Beschwerden / Kontroversen sind, zunächst die Anwohner angehört werden müssen.

**Diese Anhörung steht in Hangelar noch aus.**

gez. Wolfgang Köhler

gez. Edmund Heikaus